

- 富士登山研修
- もっと美味しいビールの入れ方研修会
- 鮮コーポレーション ホノルルマラソンへの道Vol.2
- キャリア(中途)入社社員紹介
- お客様の声・社長へのハガキ
・図書コーナーの感想より

発行 鮮コーポレーション株式会社 本部企画室

広島県庄原市西本町 2-18-8 新興ビル 4F
Tel (0824)72-0135 ◆ http://www.v-style.co.jp
Fax(0824)72-6738 ◆ e-mail nisida@mocha.ocn.ne.jp

富士登山 研修

7月29～31日に、毎年恒例の富士登山研修が行われました。今回の参加者は男性6名。研修の様子を、皆さんのレポートから抜粋してご紹介します。

2019年度 富士登山隊長 すし鮮西条店 伊達 圭太郎

すし鮮西条店に午前2時集合。仕事を早く切り上げた者、休みの者、遅くまで頑張ってきた者、今年も様々な若いスタッフと一緒に富士登山。そして自分自身の念願『ご来光を拝む事』と、『無事に皆で頂上まで登る事』を達成目指して出発しました。

最初の目的地は富士五合目。マイカー規制の為に富士ドライブインの駐車場へ止めてシャトルバスで五合目まで向かうパターンで9～10時間の車の旅。真夜中という事で運転者以外はほぼ就寝モード。私・大倉さん・宮本さんと交代しながら目的地へ近づく。私自身は3回目の登山だが、去年までは最終まで行かず、九合目以降ははっきりいって未知の部分がある。そんな素振りには皆には見せずに、「去年はこんな事あったよ」とか、「ここでこうしてああして」と経験談で、他のメンバーの緊張感や不安を取り除く様にしました。

登頂開始！天候は晴れとは言えないが景色・山頂も見え隠れする程度で天候は変わりやすく、すぐに雨に打たれ、カッパ・防寒具を着用。「今年も雨か～でも晴れたり、雨が降ったりを繰り返す事もここでは普通。」と思いながら、伊藤さん・佐伯さん・リンさんがリードしながら、私・大倉さん・宮本さんが付いて行く。私と宮本さん以外は20～30代で元気いっぱい、私は経験によるマイペース歩行。宮本さんは必死に喰らいついて歩く。

今回は八合目の江戸屋宿泊予定。日没ぎりぎりまで無事に到着し、結構な疲労感で体を休め、再出発に備えて仮眠する。

頂上出発時は何か重い空気がある。人も多く人に酔ってしまう感覚に陥る。悪天候ではなく、ヘッドライトの明かりで周りを見ながら、頂上まで行列を作りながら一歩一歩進む。

九合目の山小屋を過ぎればあとは頂上までゆっくり、ゆっくり進んでいだけ。ちょっと苦しい人もいるが「ここまでくれば何が何でも登り切り、ご来光を見る！」全員、そんな想いがあったと思う。ついに全員が登頂！よく頑張って辿り着いた。

しかし、まだご来光予定まで時間がある。寒い・ガクガク寒い、ひたすら寒いのを我慢しながら待っていると、少し明るくなり周りもざわつき始め、皆立ちどめてご来光を待つ。

大きな円が姿を現し始める。真っ赤に燃える色、とても神秘的で「あああああ、見れてよかった。頑張ってよかった」と達成感も計り知れなかった。

下山道の道のは本当に苦痛！とにかく苦しい・休みたい・激アツイ！牛歩的にかんりの時間をかけて降りた。宮本さんは同年代ですが、二人で「下りはしんどい、しんどい」と言いながら降りた。

よくみんな頑張った！やっぴきってくれた。本当にたっくましいメンバーだった。各人色んな想いがあったと思う。佐伯さんはまだ入社3カ月、リンさんは言葉とか苦労あるかもと…自分が足を引っ張らないように意識しているのがわかり、色々サポートしたり頑張って引っ張ってくれました。

やり切った時の顔・表情はみんな明るく、一緒に達成の瞬間を感じる事ができ嬉しかった。

最後に、今回も隊長を命じて頂き、みんな無事に任務を完了し感謝です。自分自身も納得でき、良い思い出となりました。

こういう機会を通して、色々な若手スタッフと、会社・店の事、想いなど聞け、やっぱり良いなと思う。私もメンバーも少しづつ年数を重ね、会社に貢献できる様に、そしてまた一緒に何かを目指せるよう、仕事に励んでいこうと伝えました。

この度は本当にありがとうございました。



●7月10日、富士登山メンバーの欠員が出たとの話から、急遽富士登山研修に参加する事が決まりました。29日の午前2時、一緒に登山する大倉さんが迎えに来てくださり集合場所まで行きました。登山を開始～前職で鍛えられたのか装備を万端にしたおかげか、疲労もあまり感じず登り続けることができ、山小屋に着きました。さらに頂上を目指して登る時は、頭上には満天の星空が輝き、御来光の期待を募らせたメンバー6人協力して頂上を目指しました。(中略)今回、初対面の方が多くとても不安と緊張でいっぱいでしたが、皆さんとても優しく接していただき、感謝しています。また、シフトを考慮していただき、緑井本店のスタッフに感謝したいです。新入社員ですが富士登山研修に参加させていただき、多々の気づき、学びを教わる機会を持たせていただきありがとうございました。【佐伯】

●富士山を登り始めてから、不安でドキドキしていましたが、一歩一歩登るにつれて、その気持ちは私の目の前に広がる景色によって薄らいでいき、またより高い場所を目指そうという目標さえも芽生えました。厳しいことがありましたが、私たちは登ることをやめませんでした。その間に、メンバーの体調が悪くても、お互いに励まし合い頑張りました。最後全員で時間通りに無事に山頂に到着しました。ご来光を見て、このような素晴らしい景色を得るために、私は努力することができて嬉しいと思いました。【リン】

●まず何より人の大切さを痛感しました。自分ひとりじゃできない事、助けがあってみんながいたから達成できると感じました。そして富士山の気象の荒さが自分の鏡のように映りました。今は元気だけど追われるとイライラが隠せないなど自分を見直す良い機会になりました。【大倉】

●店舗、年齢、経歴、役職の違う社員が集まり、一つのゴールに向かう(今回で言えば、富士登山～ご来光を脱走者が出ず、6人全員見る事が出来た)事は大変素晴らしい事だと思う。自店に帰れば、それぞれの立場で、やる事は違うと思いますが、結果を残していけるように、仕事に取り組んでいきたい。また一人で何でも解決する様にすることも大切ですが、協力や、助け合いの出来る環境にしていきたい。【宮本】

●それぞれみんな個性があり、率先して登る人、周囲を気にかけてながら登る人、自分のペースを大事にする人等…、今回の富士登山をこのメンバーで登れた事は良かったなと思いました。リーダーの伊達店長を始め、他のメンバーが居た事で自分も最後まで登りきれたんだろうなと思います。【伊藤】



全員で登頂！ご来光を拝むことが出来ました！！